

Compassion et générosité

À propos de Gurumayi

Une histoire extraite des Satsangs *Félicité de l'Anniversaire 2017*

à Shree Muktananda Ashram

En 1991, je suis allée à Shree Muktananda Ashram pour servir à plein temps la SYDA Foundation après avoir offert de la *seva* pendant six ans en tant qu'étudiante du Gurukula à Gurudev Siddha Peeth en Inde.

Juste avant d'arriver à Shree Muktananda Ashram, un incident important s'était produit dans ma vie personnelle et je désirais très fort en parler à Gurumayi. J'ai essayé plusieurs fois de partager cela avec Gurumayi quand j'étais avec elle, mais pour une raison que je n'arrivais pas à comprendre, je n'y parvenais pas.

Deux mois après mon arrivée, j'ai enfin pu dire à Gurumayi ce qui s'était passé dans ma vie.

Gurumayi a demandé : « Pourquoi ne me l'as-tu pas dit plus tôt ? »

J'ai répondu : « Gurumayi, moi-même je ne peux pas comprendre pourquoi j'ai retenu ceci si longtemps ».

Puis Gurumayi a dit quelque chose de très beau. Elle a dit : « जब तुम्हें ऐसा लगे और तुम आगे आकर अपनी बात न बता पाओ तो पत्र लिखकर पूजा में रखो और प्रार्थना करो । »

« Lorsque tu te sens comme cela et que tu ne peux pas venir en parler, alors écris une lettre, dépose-la sur ta *puja* et prie. »

Quelques mois plus tard, je me suis retrouvée dans une situation où j'ai décidé de faire exactement ce que Gurumayi avait suggéré. Je voulais poser à Gurumayi trois questions, mais je ne savais pas trop si je devais le faire. Donc, j'ai écrit une lettre.

Dans la lettre, j'ai noté mes trois questions très clairement et précisément. Ensuite, j'ai mis la lettre sur ma *puja* et j'ai prié pour être guidée.

Le lendemain matin, alors que j'allais vers *l'amrit* d'Anugraha, j'ai vu Gurumayi se diriger vers moi, venant de la direction opposée. Quand elle m'a vue, elle s'est arrêtée juste devant moi, m'a regardée avec un pétilllement dans les yeux et a dit : « Alors tu as des questions à poser. » Puis Gurumayi a entrepris de me donner les réponses aux trois questions – et exactement dans l'ordre même où je les avais écrites dans ma lettre !

J'étais stupéfaite. Gurumayi avait entendu ma prière venant du fond du cœur ! Cette expérience m'a donné la ferme conviction que, là où je suis, mon Guru est avec moi. Chaque fois que je lui adresse une prière, mon Guru l'entend.

Vani Agrawal, membre du staff – SYDA Foundation